
ДЕЛИМСЯ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ 

27 октября – второй день работы Дальневосточного педагогического 

конгресса. Наша школа представила много проектов на выставку, и все они 

привлекают внимание посетителей. С одним из них я побеседовала. 
  

- Добрый день. Я представитель школьного пресс-центра, Русаева Диана, 

хотела бы задать вам несколько вопросов.  

- Хорошо, задавайте. 

- Вы посмотрели уже  всю выставку? И какие у вас сложились впечатления? 

- Да, я уже всё посмотрела. Впечатления великолепные, здесь очень красиво, 

интересно и креативно.  

- Скажите, пожалуйста, что вам запомнилось больше всего?  

- Запомнилось многое. Но больше всего понравились макеты, потому что это 

наглядный образ в действии. Очень интересно было слушать про научные 

станции в Арктике. Ученики подошли к этой работе творчески, видно, что им 

это было интересно. Экспонат, где рассказывали про полезные ископаемые 

Хабаровского края, просто невероятный. Я даже предположить не могла, что 

в нашем крае добывают так много полезных ископаемых. В общем-то, всё 

очень интересно и незабываемо. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Принимали ли участие в мастер-классах?  

- К сожалению, ещё нет. 

- Попробуйте обязательно. Вам понравится. 

- Обязательно! 

- Спасибо за беседу. 

Диана РУСАЕВА,  

корреспондент школьного пресс-центра 

   


